

M. L'ABBE DAMAS LAPORTE

E samedi, 7 avril, ont eu lieu, dans l'église paroissiale de L'Assomption, les funérailles de M. l'abbé Damas Laporte, retiré depuis quelque temps du ministère, ancien curé de Saint-Léonard-de-Port-Maurice et autrefois directeur du collège de L'Assomption.

Le service funèbre fut chanté par M. l'abbé Georges Lesage, condisciple du vénéré défunt.

Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal présidait au trône, au milieu d'une affluence considérable de prêtres, de religieuses et de fidèles. La paroisse de Saint-Léonard, en témoignage de sa gratitude toute filiale pour son ancien pasteur, s'était fait représenter par une délégation de ses plus notables citoyens.

Avant l'absoute, qu'il donna lui-même, Mgr Bruchési prononça l'oraison funèbre.

Repasant les différentes étapes de l'existence du regretté M. Laporte, Monseigneur mit en relief les qualités qui ont orné cette vie si simple en apparence, mais si féconde en heureux résultats : sa bonté, sa douceur, sa charité, sa modestie, son zèle, son amour de la paix.

Autant de vertus sacerdotales qui firent de M. Laporte le ministre fidèle, le vrai prêtre du Seigneur, et lui gagnèrent la confiance et l'affection de tous ceux qui le connurent.

M. Laporte avait inauguré son apostolat par douze années passées au collège de L'Assomption.

« Là, dit Monseigneur, il partagea la vie de sacrifices et d'abnégation de ces prêtres, à qui j'aime à rendre hommage : vie sans salaire et sans récompense ; car, qu'on le sache bien, ce n'est pas un salaire que l'on donne aux prêtres des collèges. Leur récompense sur la terre est de peu de valeur ; pour leur